

Ä4 3. GRÜN WÄHLEN UND BAYERN ZUSAMMENHALTEN

Antragsteller*in: Bernd Schreyer (KV München)

Text

Von Zeile 880 bis 882 einfügen:

Wohnungsgenossenschaften stärker fördern und die Wohnraumförderung des Freistaats deutlich ausbauen und verstetigen. Staatliche Grundstücke, die für Wohnraum in Frage kommen, sollen vorrangig kommunalen Wohnungsbaugesellschaften und Genossenschaften für den sozialen Wohnungsbau verbilligt zur Verfügung gestellt werden. Wir bauen jährlich 10.000 neue Sozialwohnungen, um den Bedarf endlich zu decken, und erhöhen die Bindungsdauer

Begründung

Dort wo es kommunale Wohnungsbaugesellschaften und Genossenschaften gibt, sollten staatliche Grundstücke diesen zur Verfügung gestellt werden damit genügend Flächen für schnellen bezahlbaren Wohnraum mobilisiert werden kann. Die BayernHeim sollte sich darauf konzentrieren wo es solche kommunalen Gesellschaften nicht gibt und endlich mit Turbo in die Gänge kommen.